

ANHANG ZUR MEDIENMITTEILUNG**Bern, 30.05.2013****Delegiertenversammlung vom 30. Mai 2013****Hanspeter Kern ist der neue Präsident der SMP****Direktion**

Der neue Präsident der Schweizer Milchproduzenten SMP heisst Hanspeter Kern. An der Delegiertenversammlung vom 30. Mai 2013 ist er als Nachfolger von Peter Gfeller gewählt worden.

Weststrasse 10
Postfach
CH-3000 Bern 6

Telefon 031 359 51 11
Telefax 031 359 58 51
smp@swissmilk.ch
www.swissmilk.ch

swissmilk

Hanspeter Kern kommt aus Buchberg, Kanton Schaffhausen und bewirtschaftet einen Betrieb mit 30 ha wo er Milchwirtschaft, Viehzucht und Rebbau betreibt. Hanspeter Kern ist 59 Jahre alt, verheiratet und Vater von vier erwachsenen Kindern. Er wurde von der Genossenschaft Vereinigte Milchbauern Mitte-Ost (VMMO) zur Wahl vorgeschlagen.

Hanspeter Kern ist seit 2007 Mitglied des Vorstands der SMP, Präsident der VMMO, Mitglied des Verwaltungsrats der Nordostmilch AG, Präsident des Genossenschaftsverbands SH (GVS) und Gemeindepräsident der Gemeinde Buchberg.

Mit Übernahme des SMP-Präsidiums wird er aus dem Verwaltungsrat der Nordostmilch AG zurücktreten. Auch das Präsidium der VMMO wird er auf den nächstmöglichen Termin abgeben.

Die Schlüsselübergabe von Peter Gfeller an Hanspeter Kern erfolgt am 3. Juni. Gleichzeitig erfolgt auch die Übergabe der operativen Führung von Direktor Albert Rösti an den stellvertretenden Direktor Kurt Nüesch.

**Auskünfte zur Person des neuen SMP-Präsidenten:**

Hanspeter Kern
Präsident SMP

dorfkern@bluewin.ch
079 418 52 16

1205 Zeichen (inklusive Leerschläge)

www.swissmilk.ch